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dJURNAL DU CULTIVATEUR
ET -DU COLON.

Si la gnerre est la dernière raison des penple, l'agriculture doit en ôtre la prenlière.
Emparons nous du sol, si nons voulons conserver notre nationalité
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Rerne de la semnaine :-La session provinciale.-Les écoles dn
soir.

Causerie agricole :-Préparation de la nonrriture des aniimaux.
Sujets divers :-Société d'Industrie Laitière de la Provined cIt

Québec.-SujCts de conférences.-Rduluct ions de passage sui
les chemins de fer.-Un sujet important.-Soins a donier ui
verger avant les fortee go des de l'automnue. - Quant.it(
aptiroxinativo de farinn et de pain obtenus au minet de
différants grains -Le terger.

Choses et autres :-Le Conseil d'Agriculture.-Un mode d'ezné-
dition.-L'exportation des pommes canarbennes.-Un pré-
cieux soux vnir.-L'élevago du bétail atn.Lac Saint-Joan.

Recettes :-Moyen prompt do préparer les peaux de monton
sans enlever la laine.-Moyen d'emp-cher les faulx, fausilles,
etc., de rouiller.

12 J NOS ABO.NNES RE.TA RDATAIRES. - Malieuren-

notre chambre provinciale, il y a déjà vingt-trois anis.
qu'il représente le comté de St-Jean, à la législature.de.

Québec..
Le 5, Son Honneur le ]ieutenant-gouverneur Angers

s'est rendu à la salle du Conseil législatif, accompagné
de son escorte ordinaire en pareille circonstance, a mnaédé
auuprès de lui les membres d I'Assemlbléô législitive elt
loinri a lu le discours du trône que nous reproduisons,; il.
duunne le programme dit ministère pour la présente ses-
sion. Nous iniasons à nos lecteurs le soin de le commenter
chacun à sa manière.

Honorables Messicurs dit Conseil législatif;

Messieurs de l'Asseblé législative.

sement nous n'avons pas à nous féliciter de l'umpressement que Eu ouvrant ofcicllonent, au nota de Sa Majesté, lanos abonnés retardataires apportent-an paiement de ce qu'ils première session de la Sept'èiue législature de cette pr'-
nous doivent, puisque dans l'espace de quinze jours nous
n'avons reçu qne $4. Nous espérons que le mois d Novembre vince, je crois devoir vous offrir à tous la plus cordiale
nous sera plus avantageux puisque dans cu mois les cul tiv a- bienvenue, et vous féliciter, en mône temps de lordrô
teurs s'empressent d'acquitter leurs dotte.-De grbce, que l'ou
fiasse la part de ce qui est dû ti Ii Gazette des Campagne8 rcn:aiquablo qui n'a cessé de régnerpendant les derniers

~ élections générales!' J'aimse àl cr'oire que les discussions

REVUEet les lttes que ces élection ont provoquées n'onPLEV E D , LASEM INEde miauvais souvenirs dans le coeur d'aucun d!éntre vous,.lot que vousý ôtes tons bien disptosés à 1'mpirVo de 'ir

La session provinciale.-La . première sessiou do la officiels coisciericieusement et patriotiquement;
septième législature de la province de Québec s'est 1 Des propositions, d'une nature confidentielle,.ont été
ouverte le 4 novembi:, par l'élection du président de la 1 faites pour la conversion de la dette, autoris6e par la loi
chambre d'assôibléo. L'honorable M. Marchand a été (l J 88.; mais mon gouvernement a cru prudent de ne
élu à lunanimitéà ?ce poste qu'il a déjà occupé durant le rien décider fialement avant de faire amender cette.loi,
dernier parlement. M. archad et eu des vétér'a r de qui parat incomplète sons certains p oant Je nie


